



7. Succès pour le tournoi de bridge qui s'est déroulé en avril dernier à l'Hôtel du Parc. Durant la saison, parties libres à l'Hôtel du Parc tous les jours de 15 h à 19 h; hors saison, les jours de semaine. Renseignements auprès de Gérard Allier au 079 370 40 35.
8. Le golfeur Sergio Garcia a remis, à travers sa Fondation, un chèque de 45'000 francs en faveur du mouvement Junior du Golf Club Crans-sur-Sierre. Ici, Sergio Garcia, avec à gauche, ses parents, Fabrice Rey et Guy-Noël Barras et à droite, Gaston Barras et Christian Barras.
9. Le Rotary-Club Crans-Montana s'est mobilisé, dans le cadre de son dixième anniversaire, afin de récolter des fonds. Deux chèques, de 27'000 francs chacun, ont été remis aux «Amis de Rives du Rhône» et à la Fondation «Juste for Smiles». Xavier Roduit, Claude Robyr, Francis Barras, Jérôme Emonet, Charles-André Bagnoud, Gabrielle Steinegger-Felli, Philippe Duc, Nicolas Leuba, Romaine Duc-Bonvin et Arsène Duc.

10. Un four à raclette et grillade. Pierre-Antoine Zaroni de Crans-Montana a réalisé cet objet que tous les apprentis constructeurs métalliques de Suisse ont dû construire pour obtenir leur certificat fédéral de capacité. Jolie publicité pour la gastronomie valaisanne et le savoir-faire des constructeurs métalliques valaisans!
11. L'Ecole internationale des Roches à Bluche est entrée officiellement dans le Guinness Book des Records grâce aux 82 nationalités de ses étudiants rassemblés l'automne dernier dans la piscine de son campus.
12. Crans-Montana a accueilli des coupes d'Europe de ski. Ici le podium du Super-G Dames: 1. Corinne Suter (Sui), 2. Joana Hählen (Sui), 3. Ramona Siebenhofer (Aut), 4. Nicole Schmidhofer (Aut), 5. Mirjam Puchner (Aut).